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｢木曽路を歩く｣

信州を通る五街道の内でも中山道は主要街道で
ある｡ 木曽の山路を通るので木曽街道とも言われ､
中山道69宿の内､ 信濃国内には29宿があった｡ こ
の中でも妻籠宿や奈良井宿は宿場の旧態を良く残
しており､ 両宿共に国の重要伝統的建造物群保存
地区に選定されている｡ これは住民が熱意をもっ
て保存していこうとする姿の表れである｡
先日時間を見つけて奈良井宿に行って来た｡ 宿
場町に入ると本陣の近くに鍵曲りになっていて真っ
すぐに見通せない箇所がある｡ これは敵からの攻
撃を避ける為にクランク状の通りにして､ 見通し
を悪くさせ城下町のつくりと同じ防衛上の意図を
持たせている｡ こうして残された宿場町は江戸時
代へゆっくりと向かって歩いていく感じがした｡
本陣；大名・公家などの宿泊施設で､ 一宿一軒
づつあった｡ 原則として門・玄関・書院があり､
内部には上段の間が設けられているのが定石であ
る｡ 特殊な施設なので本陣の経営は厳しい状態だっ
た｡
脇本陣；本陣に準じ､ 一般の旅人を宿泊させた｡
旅籠；旅人が平常利用した施設｡ 平旅籠と飯盛
女を置く飯盛旅籠があった｡ 飯盛女は一軒に二人
以内に規制されていて､ 中山道宿には多かったよ
うだ｡
問屋場； (伝馬所) 宿場の中心にあり､ 人馬と
飛脚の継立て等の交通・逓信の事務を行った｡ こ
この最高責任者を問屋といい､ その補佐役を年寄
とよんだ｡ 実務者として帳付や馬指などがいた｡

幹事報告 粕尾正康幹事

＊第２回クラブ協議会報告｡ これからの例会案内

・９/２福上光磨ガバナー補佐事前訪問例会｡ ニ

コニコ BOXにご協力下さい｡ クールビズ､ お

気軽な服装で｡ 例会終了後補佐との協議会開催｡

１階葵の間｡ 該当の方はよろしくお願いします｡

・９/30 原 拓男ガバナー公式訪問例会｡

・10/16� 地区大会 於：軽井沢｡

・10/29� 森林 (もり) 例会｡ 地区補助金の申

請をしていますので県短ウィンドオーケストラ

の皆さん始め､ ご家族の皆様も大勢参加いただ

きたくご予定にお入れください｡

昼食：いいやま湯滝温泉｡

・10/30� 秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会｡

出席・ニコＢＯＸ報告 井上明彦例会運営委員

８/26 (会員54名) 出席35名前々回修正出席率93.87％

・村田弘志さん☆８月10日に二人目の孫が誕生し

ました｡ 可愛い女の子でした｡

・大橋東二郎さん☆オリンピックが終わってホッ

としました｡ 寝不足と闘う約２週間でした｡

・合 計 7,000円 ・累 計 130,424円

９／２ 本日のプログラム

福上光磨ガバナー補佐事前訪問例会

ゲスト卓話 福上光磨ガバナー補佐
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人類に奉仕するロータリー
Rotary Serving Humanity



30 周 年 準 備 例 会

ご挨拶 綿貫隆夫30周年記念事業実行委員長

以前 ｢ロータリーは､ 親睦と奉

仕だ｣ と聞いたことがあります｡

初めはその意味がぴんときません

でしたが､ ガバナーを務めてみて､

奉仕することでやる気が出て､ 嬉

しくもなり､ 満足もする｡ またお互いに助け合っ

て､ 励まし合って､ 喜び合って､ そのようにやっ

て行くのがロータリーかなと・・ ｢親睦と奉仕｣

短い言葉ですが大きな意味を持っているのだと思

いました｡ この言葉を心に刻みながら30周年をい

い締めとして今後につなげていければいいかと思っ

ております｡ どうか皆様､ 宜しくお願い致します｡

資料説明 飯田弘己特別幹事

１年前から30周年準備委員会を

開催し基本的な方針等を決めて参

りました｡ 基本方針としては ｢質

素で品位ある30周年式典とその他

の行事｣ としました｡ 本日はそれ

に基づいて各部会で検討事項等を決めて頂ければ

と思います｡ お手元の資料にタイムスケジュール

があります｡ 16：00写真撮影 16：15全体ミーティ

ング 16：30～17：30準備 17：30～ロータリー

の森林 (もり) 紹介パワーポイント放映 (招待者､

会員等に広報､ 並びに待ち時間の解消) 18：30～

式典 19：00から同じ場所にて祝宴 20：30～納

会 こんなスケジュールとなっています｡

《配布資料説明後 部会毎に打ち合わせ》

総務部会 小山浩太郎副部会長

会計部会 高橋英司部会長 池田修平副部会長

本日は９月16日�に執り行われる､ 創立30周年

記念式典・祝宴の準備例会の為､ 各部会毎に別れ

最終の確認作業が行われました｡

式典 (祝宴) 部会では､ 当日スムーズに運営､

進行出来る様､ 全員で力を合せる事を確認いたし

ました｡ 会報当番：斎藤 泉クラブ会報委員

式典 (祝宴) 部会 松本部会長 斎藤副部会長

記念誌部会 中野欣哉部会長 青木宏副部会長

記念事業部会 布施部会長 伊東副部会長

準備例会終了です 高井新太郎副実行委員長

本日はお疲れ様でした｡ スケ

ジュールの中で一番気を付けて

頂きたいのは集合写真に遅れな

いようにと､ 最後の納会と､ こ

こだけは出て欲しいと思ってい

ます｡ 先ほど飯田特別幹事からお話がありました

が質素と言うのは､ 普通式典は外部に対してやる

ものですが､ 今回は､ 式典・祝宴は会員の為にや

りつつ､ 感謝を込めてお客様をご招待するという

ことをお忘れなきようお願いします｡ そして限ら

れた予算の中でなんとかやっていこうということ

で､ 皆様､ ご協力のほど宜しくお願い致します｡

例 会 案 内

９月９日 ゲスト卓話 加藤二三雄さん
(県民新聞社 代表)
｢教育の現状｣

９月16日 創立30周年記念式典・祝宴
於：犀北館


